

ANLEITUNG anco® Buds



anco
STYLE FOR YOUR MOBILE

AN-100EB

Vielen Dank, dass Sie sich für die anco® Buds AN-100EB entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor der Verwendung durch und bewahren Sie sie zum späteren Nachschlagen auf.



1. Verpackungsinhalt

- ein Paar anco® Buds (True Wireless Earbuds)
- ein Lade-Case
- ein USB-C Ladekabel
- drei Paar Silikon Aufsätze (S/M/L – M ist angebracht)
- eine Anleitung

2. Hersteller

anco® ist eine Marke der
faro IMPORT EXPORT GmbH & Co. KG
Gewerbeparkstraße 21
DE-03099 Kolkwitz
Deutschland
WEEE-Nr.: DE28716151

3. Produkt Spezifikationen

Modell-Name:	AN-100EB
Max. Schalldruckpegel:	118 dB SPL @ 1 kHz
Frequenzbereich:	15 - 20.000 Hz
Impedanz:	32 Ohm
Geräuschreduktion:	ca. ± 28 dB
Bluetooth Version:	V5.4 + EDR
Reichweite:	10 - 15 Meter
Frequenzempfangsbereich:	2.402 - 2.480 GHz
Ladespannung:	5V
Lade-Case Input:	DC 5V ≈ 1A
Lade-Case Output:	DC 5V ≈ 0.1A
Vollständige Ladezeit:	ca. 1,5 Stunden
Akkukapazität:	40 mAh / 360 mAh
Laufzeit:	ca. 7 Stunden (bei 70% Lautstärke) und 32 Stunden insgesamt
Abmessung Lade-Case:	51,6 x 55,7 x 33,2 mm
Gewicht:	4g / 50g

4. Ein-/Ausschalten und verbinden

Einschalten:
Die anco® Buds schalten sich bei der Entnahme aus dem Lade-Case automatisch ein.

Ausschalten:
Die anco® Buds schalten sich beim Hereinlegen in das Lade-Case automatisch aus.

Verbinden:
Nehmen Sie die anco® Buds aus dem Lade-Case heraus, um sie einzuschalten. Öffnen Sie die Bluetooth-Einstellung an dem zu verbindenden Gerät. Suchen Sie nach „anco Buds AN-100EB“ und tippen auf „verbinden“. Bei erfolgreicher Verbindung ertönt ein Signalton durch die anco® Buds.

5. Bedienung

5.1 Musikwiedergabe

Abspielen/Pause:

1 x auf den linken oder den rechten MFB tippen

Nächster Titel:

3 x auf den rechten MFB tippen

Vorheriger Titel:

3 x auf den linken MFB tippen

5.2 Freisprechfunktion

Anruf annehmen:

1 x auf einen der beiden MFB tippen (automatische Lautstärkereduktion bei Anrufannahme)

Anruf beenden/ablehnen:

2 x auf einen der beiden MFB tippen

5.3 Weitere Funktionen

Sprachassistenten aktivieren:

2 x auf den rechten MFB tippen

ANC einschalten/Transparenz/ANC ausschalten:

2 x auf den linken MFB tippen
Reihenfolge: ANC ein → Transparenz ein → ANC aus

5.4 anco® Buds ohne Lade-Case ausschalten

Halten Sie einen der beiden MFB für 5 Sekunden gedrückt, um die anco® Buds auszuschalten. Wenn Sie die Buds am Bluetoothgerät trennen, schalten sie sich nach 3 Minuten automatisch aus.

6. Akku Aufladung

6.1 anco® Buds aufladen

Wenn Sie die anco® Buds in das Lade-Case legen, schalten sie sich automatisch aus und beginnen mit dem Ladevorgang. Eine weiße LED leuchtet auf, wenn die anco® Buds geladen werden und erlischt, wenn sie vollständig aufgeladen sind.

6.2 Lade-Case aufladen

Schließen Sie das beiliegende USB-C Kabel an eine Stromquelle an und stecken Sie es am Anschluss des Cases ein, um dieses aufzuladen.

Die Anzeige blinkt beim Laden weiß und leuchtet durchgehend weiß, wenn das Case vollständig aufgeladen ist.

7. Allgemeine Hinweise

Beide anco® Buds können auch einzeln mit Ihrem Bluetooth-Gerät verwendet werden. Nehmen Sie einen anco® Bud aus dem Lade-Case und er verbindet sich automatisch mit Ihrem Bluetooth-Gerät. Sollte dies nicht der Falls sein, verbinden Sie die anco® Buds, wie unter Punkt 3 beschrieben, mit Ihrem Gerät.

Die Wahl der Silikon-Aufsätze in der richtigen Größe verbessert die Audioqualität erheblich, da sie nicht nur für perfekten Halt am Ohr sorgen, sondern auch abdichten. Probieren Sie alle Aufsätze aus und wählen Sie die Größe, die Ihnen den besten Tragekomfort bietet.

8. Sicherheitshinweise

- Zerlegen, reparieren oder modifizieren Sie das Produkt nicht.
- Vermeiden Sie extreme Hitze oder Kälte. Die empfohlene Umgebungstemperatur des Produkts liegt bei 0~45°C.
- Lassen Sie die anco® Buds und das Lade-Case nicht fallen.
- Vermeiden Sie jeglichen Kontakt mit Flüssigkeiten und trocknen Sie die Ohrhörer vollständig ab, bevor Sie sie in das Lade-Case legen, um Schäden am Case zu vermeiden. Die anco® Buds sind schweißresistent, das Lade-Case nicht.
- Reinigen Sie die Ladekontakte der anco® Buds regelmäßig mit einem trockenen Wattestäbchen.
- Laden Sie das Lade-Case und die anco® Buds alle zwei Wochen auf, wenn sie längere Zeit nicht benutzt werden.
- Verwenden Sie ausschließlich geeignete Ladegeräte.
- Entsorgen Sie die anco® Buds & Lade-Case nicht im Hausmüll. Erfragen Sie gegebenenfalls die geeignete Entsorgung bei Ihrem regionalen Dienstleister.

- Die anco® Buds und das Lade-Case, können elektromagnetische Felder erzeugen, auf die medizinische Geräte, wie z.B. Herzschrittmacher, reagieren können. Sie sollten einen ausreichenden Abstand zwischen Buds, Lade-Case und dem medizinischen Gerät einhalten. Konsultieren Sie im Zweifel den Gerätehersteller oder Ihren behandelnden Arzt.
- Dieses Produkt kann die Funktion von medizinischen Geräten in Kliniken und medizinischen Einrichtungen beeinträchtigen. Verwenden Sie es daher nicht in dieser Umgebung.
- Benutzen Sie nie das Produkt, wenn es sichtbare Schäden aufweist.

9. Kennzeichnung



Das Symbol bedeutet, dass die Geräte getrennt vom Hausmüll entsorgt werden müssen! Indem Sie Altgeräte und/oder Batterien bei Ihrer kommunalen Sammelstelle entsorgen, tragen Sie aktiv zum Schutz der Umwelt und ihrer natürlichen Ressourcen bei. Weitere Hinweise zur Entsorgung finden Sie unter www.anco.de/entsorgung



Das Gerät und das Zubehör entsprechen den Sicherheits-, Gesundheits- und Umweltschutzrichtlinien, für die die Konformitätserklärung gilt. Es entspricht den Bestimmungen der Richtlinie nach dem neuen Konzept.

faro IMPORT EXPORT GmbH & Co. KG erklärt, dass das Produkt den grundlegenden Anforderungen und anderen relevanten Bestimmungen der Richtlinie 2014/53/EU entspricht. Die Erklärung wurde auch mit der Möglichkeit zum Herunterladen unter www.anco.de/konformitaetserklarungen bereitgestellt.

Bei falscher Bedienung wird keine Haftung für Schäden übernommen!

Entworfen in EU.
Hergestellt in PRC.



USER MANUAL

anco® Buds



anco
STYLE FOR YOUR MOBILE

AN-100EB

Thank you for purchasing the anco® Buds AN-100EB. Please read this user manual before use and keep it for future reference.



1. Packing list

- one pair of anco® Buds (True Wireless Earbuds)
- one Charging-Case
- one USB-C cable
- three pairs of silicone ear tips (S/M/L – M is installed)
- one user manual

2. Importer's data

anco® is a trademark of
faro IMPORT EXPORT GmbH & Co. KG
Gewerbeparkstraße 21
DE-03099 Kolkwitz
Germany
WEEE-Nr.: DE28716151

3. Product specifications

Modell:	AN-100EB
Max. sound pressure level:	118 dB SPL @ 1 kHz
Frequenz range:	15 - 20.000 Hz
Impedance:	32 ohms
Noise reduction:	approx. ± 28 dB
Bluetooth version:	V5.4 + EDR
Range:	10 - 15 meters
Frequency response range:	2.402 - 2.480 GHz
Charging voltage:	5V
Charging-Case Input:	DC 5V = 1A
Charging-Case Output:	DC 5V = 0.1A
Fully charging time:	approx. 1,5h
Battery capacity:	40 mAh / 360 mAh about 7h (70% volume) and 32h in total
Playing-time:	
Charging-Case size:	51.6 x 55.7 x 33.2 mm
Weight:	4g / 50g

4. Switching on/off and connecting

Switching on:
The anco® Buds switch on automatically when they are removed from the charging case.

Switching off:
The anco® Buds switch off automatically when placed in the charging case.

Connect:
Take the anco® Buds out of the Charging-Case to switch them on. Open the bluetooth settings on the device to be connected. Search for „anco Buds AN-100EB“ and tap on „connect“. If the connection is successful, the anco® Buds emit a signal tone.

5. Operation instructions

5.1 Playback

Play/Pause:
Tap 1 x on the left or the right MFB

Next track:
Tap 3 x on the right MFB

Previous track:
Tap 3 x on the left MFB

5.2 Hands-free function

Accept call:
Tap 1 x on one of the two MFBs (automatic volume reduction when answering a call)

End/reject call:
Tap 2 x on one of the two MFBs

5.3 Further functions

Activate voice assistant:
Tap 2 x on the right MFB

Switch on ANC/Transparency/ANC off:
Tap 2 x on the left MFB
Sequence: ANC on → Transparency on → ANC off

5.4 Switching off anco® Buds without Charging-Case
Press and hold one of the two MFBs for 5 seconds to switch off the anco® Buds. If you disconnect the Buds from the bluetooth device, they will switch off automatically after 3 minutes.

6. Charging

6.1 Charging anco® Buds

When you place the anco® Buds in the Charging-Case, they switch off automatically and start charging.

A white LED lights up when the anco® Buds are charging and turns off when they are fully charged.

6.2 Charging the Case

Connect the enclosed USB-C cable to a power source and plug it into the Case port to charge it.

The indicator flashes white when charging and is solid white when the case is fully charged.

7. General information

Both anco® Buds can also be paired and used individually with your bluetooth device. Take an anco® Bud out of the Charging-Case and it will automatically connect to your bluetooth device. If this is not the case, connect the anco® Buds to your device as described under Point 3.

Choosing the correct sized silicone tips will significantly improve the audio quality, as they not only ensure a perfect fit on the ear, but also seal the drivers. Try out all the tips and choose the size that offers you the best wearing comfort.

8. Cautions

- Do not disassemble, repair or modify the product.
- Avoid extreme heat or cold. The recommended ambient temperature of the product is 0~45°C.
- Do not drop the anco® Buds or the Charging-Case.
- Avoid any contact with liquids and dry the anco® Buds completely before placing them in the Charging-Case to avoid damage to the Case. The anco® Buds are resistant to perspiration, but the Charging-Case is not.
- Clean the charging contacts of the anco® Buds regularly with a dry cotton bud.
- Charge the Case and the anco® Buds every two weeks, if they are not used for a longer period of time.
- Only use suitable chargers.
- Do not dispose of anco® Buds & Charging-Case in household waste. If necessary, ask your regional service provider about suitable disposal.

- The anco® Buds and the Charging-Case can generate electromagnetic fields to which medical devices such as pacemakers can react. You should maintain a sufficient distance between the buds, charging case and the medical device. If in doubt, consult the device manufacturer or your doctor.
- This product may impair the function of medical devices in clinics and medical facilities. Therefore, do not use it in these environments.
- Never use the product if it is visibly damaged.

9. Marks

 The symbol means that the appliances must be disposed of separately from household waste! By disposing of old appliances and/or batteries at your local collection point, you are actively helping to protect the environment and its natural resources. Further information on disposal at www.anco.de/entsorgung



The appliance and accessories comply with the safety, health and environmental protection directives to which the declaration of conformity applies. It complies with the provisions of the New Approach Directive.

faro IMPORT EXPORT GmbH & Co. KG declares that the product complies with the essential requirements and other relevant provisions of Directive 2014/53/EU. The declaration has also been made available for download at www.anco.de/konformitaetserklaerungen.

No liability is accepted for damage caused by incorrect operation!

Designed in EU.
Produced in PRC.

